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Abstract (en)
[origin: CA1211778A] WORK TABLE A work table having a pedestal and a table top supported on the pedestal and adapted to support
organizational walls, shelves, electrical devices, computers, and telephones, without limiting the work surface of the table or requiring that the work
table be placed on a wall. The work table has in a rear region and below the table top a multifunction rail which extends the entire width of the table
and is fixedly supported on the pedestal of the table. The multifunction rail is freely accessible from the rear of the table and can support devices
which in turn support visible and organizational walls, shelves for additional items, files, lights, and so forth.

Abstract (de)
Bei Arbeitstischen, die mit einem Fußgestell und einer vom Fußgestell getragenen Tischplatte versehen sind, bereitet es Schwierigkeiten, diese
mit beliebigen Organisationsmitteln, elektrischen Geräten, Computern, Telefonen, Tableaus auszurüsten, ohne daß die Arbeitsfläche des Tisches
beschränkt oder daß der Arbeitstisch an eine Wand gestellt werden muß. Um dies zu erreichen, ist der Arbeitstisch in seinem hinteren Bereich
unterhalb der Tischplatte (3) mit einer über die gesamte Breite des Tisches reichenden Multifunktionsschiene (8) versehen, die fest mit dem
Fußgestell (2) des Tisches verbunden ist. Die Multifunktionsschiene (8) ist vom hinteren Bereich des Tisches aus frei zugänglich und ist zum
Befestigen von Sicht- und Organisaionswanden, Tableaus für Zusatzgeräte, Ablagen, Beleuchtungskörper usw. ausgebildet.
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